
平成28年11月１日■

平成27年度まちづくりふれあいトーク

で出された質問や要望の対応について

【薮田地区】

氷　 見 　市
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会場 3201 27 薮田 河川 国道の歩道除雪がされていない。
橋がないと消防車が水をあげる事が
できない。
近くに消火栓がない。
色々な事を総合的に考えてほしい。

垂姫川の架け替えについて約束が達
成できていなくて申し訳ありませんで
した。今年中（１２月中）に開催する約
束をこの場でします。

H27年11月12日に地元と打合せを行
い、垂姫橋の取り扱いについて話をさ
せていただきました。現在の橋の役割
や防災に関する意見や要望をいただ
きありがとうございました。集落で抱え
ておられる心配事に対して一つひとつ
解決できるよう、相談しながら取り組ん
でいきたいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 3202 27 薮田 河川 垂姫川の申し入れをしたのが、昨年
の６月頃だったと思うが、実際の工事
はH２８年度。一年遅れの理由は。

予算の問題（優先順位）もあり早くとも
H２８年度となります。ただし、崩れた
場合はすぐ対応します。予算が付き
次第すぐに対応します。

市民要望システムで市全体の事も参
考に見てもらえれば助かります。

工事の対応が遅くなり申し訳ありませ
んでした。工事はH28年9月に完成しま
した。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 3203 27 薮田 道路
管理

地域支援事業をこれまで実施してい
るが、どこまで地元が行えばよいの
か。行政＋地元が協力して行えばよ
いのでは。

この要望書は今後のモデルケースと
なりえます。
関係各所と日程を明らかにした上で、
協議を行っていきます。

集落が行う支援事業に対して、市は材
料費や機械のリース料を助成し、地元
には労務費を出してもらっています。
詳しくは建設課道の管理担当にご相
談ください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 3204 27 薮田 水道 火事のあった箇所には、水利がない
ため、消火栓を作ることについてはど
うか。

消防より要望があり、消火栓を設置し
ます。

H28年9月21日に消火栓の設置が完
了いたしました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

上下水道課
上水道施設担
当
74-8209

会場 3205 27 薮田 危険
空き家

所有者のいない空き家については、
地主と物件を立てた人が異なる。地
元としては、誰かが火をつけたりしな
いかが心配である。

この家屋については、相続人が全員
相続放棄しており、現在この家屋の所
有者はいない状態です。家庭裁判所
に申し立てて、相続財産管理人を選
任してもらい処分することになります。
申し立てできるのは、利害関係者にな
ります。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
建築・住宅担当
74-8079
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質問 3206 27 薮田 道路
管理

泊地区に消防自動車の入れない道
路がある。道路の拡幅が難しいのは
判っていますが、対策についてよい
知恵があれば教えてください。

相談にのらせていただきます。 これからも引き続き双方で知恵を出し
て、対策を考えていきたいと思ってい
ます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 3207 27 薮田 スポー
ツ

野球関係の事について、第８次総合
計画で野球場の話がありましたが、そ
の話はどこに消えたのか教えてほしい
です。本当に氷見市で野球場ができ
るのか。氷見市の野球場は、県内で
一番ひどいです。
市として出したお金は砂代のみで３０
万円ほどです。ボランティアで市民が
関わっています。市として、ハンドボー
ル以外のスポーツはどのように考えて
いるのか教えてほしい。

氷見運動公園のスポーツ施設再配置
について考える協議会を立ち上げて
います。新たな場所についても検討
するような、長期的な計画を検討して
います。
高岡市にある球場は１日２万円程度
で借りられますが、そういった施設の
利用も視野に入れて検討していま
す。また、野球協会の方とも協議させ
てください。

スポーツ環境の整備については、利用
状況やニーズ、競技人口、氷見市の
人口推計を勘案し、現在「氷見市ス
ポーツ推進計画策定委員会」の「ス
ポーツ施設再配置部会」で、今年度末
の計画策定を目指して検討を進めて
います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

スポーツ・オリン
ピック誘致マネ
ジメント室
74-8446

会場 3208 27 薮田 地方
創生

正直なところ、市政に期待もない。地
元に残るしかなかった人が残っている
のが現状だと思います。

本当のところだと思います。とくに期
待の無い人たちが、市を誇りに思える
ことが必要だと思いますが、どのようで
あれば、誇りを持てると思いますか。

自然・魚が豊かな事が誇りだと思いま
す。

平成２８年度予算においては、まち・ひ
と・しごと創生総合戦略に基づき、定住
やＵターンの促進に積極的に予算を
配分するとともに、氷見市に愛着を持
つ心を育むための事業も実施していま
す。
事業の実施に当たっては、成果検証
を行いながら、市民の皆様が氷見市に
愛着が持てるよう事業内容を改善し、
新年度予算にも反映して進めていきま
す。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

秘書･市民ととも
に創る未来政
策課
総合計画・
HimiStat担当
74-8011

会場 3209 27 薮田 公共
交通

親として子育てをしていく中で、交通
の手段がなく不便です。フルタイムで
働いていると送り迎えもできず、交通
手段がありません。もう少し、交通手
段の面で、子育てがしやすい環境に
してほしいです。

地域の自立や地域機能維持のため
に必要な公共交通施策について、市
全体の都市空間戦略を考える「立地
適正化計画」策定の中で検討を進め
ていきます。

薮田地域は、現在、加越能バスによる
路線が運行されており、本市の市街地
以外の中では、公共交通がある程度
整備されている地域だと考えていま
す。今後、需要と供給のバランスを考
慮しながら、利用者、運営会社と充分
に協議していきたいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コ
ミュニティデザイ
ン応援課
公共交通担当
30-2949
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会場 3210 27 薮田 地方
創生

他の市では、いろいろなものを誘致し
ていますが、氷見市は何かを誘致し
ていますか。製造業は難しいかもしれ
ませんが、働く場所が少ないので、人
が増えない。
定置網を守り伸ばす事も考えてほし
い。もっと地元に根付いた物を着々と
やってほしい。住民が増える施策を考
えてほしい。

仕事作りは緊急性が極めて高いが、
誘致には年数がかかるため、すぐに
は難しいです。高校や中学校の跡地
を利用して、調理学校を開催すること
や野菜工場を作るなどがアイデアとし
てあるが難しかったです。（水・温度）
木を燃やして発電することも、北陸電
力は送電料が高いため断念しまし
た。
他にも魚を育ててます寿司にするな
ど、さまざまな検討をしています。大学
との連携については、その後ろで企
業との打合せをたくさん行っていま
す。今後に繋がる施策を検討している
ため、今後に期待をもっていただけた
らと思います。

平成２８年度予算においては、まち・ひ
と・しごと創生総合戦略に基づき、「氷
見市の特色を活かしたしごとづくり」に
積極的に予算を配分して、各種事業を
実施しています。
また、100年先も氷見が魚のまちであり
続けるために、魚食文化リーディング
プロジェクトを立ち上げ、関係団体の
皆様方とともに、魚食の拡大などに取
り組んでいるところです。
それらの事業の実施に当たっては、成
果検証を行いながら、「氷見市の特色
を活かしたしごとづくり」につながるよう
事業内容を改善し、新年度予算にも反
映して進めていきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

秘書･市民ととも
に創る未来政
策課
総合計画・
HimiStat担当
74-8011
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